

## Kaliumiodidtabletten bzw. Jodtabletten

Sie haben Jodtabletten per Post oder beim Zuzug in eine Gemeinde einen Gutschein für Jodtabletten erhalten? Wissen Sie warum und was mit den Tabletten zu tun ist?

Bei einem Störfall in einem der 4 Kernkraftwerkstandorte in der Schweiz kann der Bund die Einnahme von Kaliumiodidtabletten anordnen, um die Anreicherung von radioaktivem Jod in der menschlichen Schilddrüse zu verhindern. Wann weiss ich wenn es so weit ist? Sie werden mittels Sirenen, Radio und anderen Medien orientiert.

Alle zehn Jahre werden die Tabletten ersetzt, da sie über das Ablaufdatum hinaus nicht mehr verwendet werden sollen.

Neu ist, dass der Bundesrat im Januar 2014 den Radius für die direkte Verteilung an die Bevölkerung von bisher 20 auf neu 50 Kilometer ausgeweitet hat.

Wissen Sie wie die Tabletten wirken? Nein? Dann können wir Ihnen diesen kurzen Beitrag der Fernsehsendung Puls des SRF sehr empfehlen:

<http://www.srf.ch/gesundheit/gesundheitswesen/jodtabletten-was-sie-im-atomaren-ernstfall-nuetzen>

Näheres finden Sie unter:

<http://www.kaliumiodid.ch/>